

# 25 JAHRE

Hans-Peter Grammdorf GmbH



## GRAMMDORF



## Weilimdorfer Unternehmen begeht Jubiläum

Seit 25 Jahren gibt es die Hans-Peter Grammdorf GmbH. Gegründet wurde das Unternehmen von Hans-Peter Grammdorf in einer Garage. 1992 erfolgte der Umzug nach Weilimdorf auf das heutige Firmengelände, auf dem seither diverse An- und Umbauten vorgenommen wurden.

Im Jahr 2000 trat Sandra Eisele, Tochter des Firmengründers und heutige Geschäftsführerin, in das Unternehmen ein. Nach dem Tod Hans-Peter Grammdorfs 2009 übernahm Sandra Eisele die Unternehmensführung.

Die Leistungen des Betriebs umfassen Sandstrahlen, Glasperlenstrahlen, Metallspritzen, Flamm-spritzverzinken/Korrosionsschutz, Entfetten und Gleitschleifen sowie das Beschichten mit Nasslack von Metalloberflächen. Für private Auftraggeber: von ganz klein bis groß – unter anderem alte Metallzäune, Gartenmöbel, Oldtimerteile und fast alles Antike aus Metall kann hier wieder auf Vordermann gebracht werden. Grammdorf bietet auch Industriekunden diverse Dienstleistungen an.

Interessierte können vor Ort vorbeischauchen bei Grammdorf in der Korn-taler Landstraße 68 oder im Internet unter [www.grammdorf-stuttgart.de](http://www.grammdorf-stuttgart.de).